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All’Albo on line dell’Istituto

 Oggetto: pubblicazione estratto del verbale n.12 del Consiglio di istituto a.s. 2023/2024

IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

VISTO l’art. 43 del D. Lgs 16 aprile 1994 n. 297 

VISTO l’art. 13 della C.M. 16 aprile 1975, n. 105 

DISPONE 
la pubblicazione all’albo on line di questa istituzione scolastica dell’estratto del 

VERBALE N. 12 a. s. 2023-2024 

SEDUTA DEL 13 Novembre 2023 

Il giorno lunedi 13 Novembre 2023 alle ore 19.15 si è riunito il Consiglio d’Istituto (convocazione Prot. N. 

00024419 del 08/11/2023) via meet al link https://meet.google.com/xvg-cqad-jam , e si è discusso il seguente 

ordine del giorno:

1.Approvazione verbale n. 11 della seduta del 30/10/2023

2. Convenzione di cassa quadriennale 2024/2027

3. Comunicazioni del Dirigente Scolastico.

PRESENTI: PETTENA’ Alessandro Dirigente Scolastico, BASEGGIO Luca Genitore Primaria Postioma, 

PICCOLO Daniela Genitore Primaria Castagnole, GHELLER Serena Genitore Primaria Treforni, 

BOSCOLO Mattia Genitore Primaria Padernello, BADO Alice Genitore Primaria Pravato,PAGOTTO 

Alessia Genitore Primaria Padernello, ZAMBON Alessandra Genitore Secondaria Paese, MATTAROLLO 

Michela Genitore Primaria Pravato,CAVALIERI Emanuela Docente Primaria Padernello, CECCONELLO 

Elena Docente Primaria Treforni, TRONCHIN Francesca Docente Primaria Postioma,SCOTTON 

Antonella Docente Primaria Pravato,CONSELVAN Barbara Docente Secondaria Paese,CALLEGARI 

Erika Docente Primaria Pravato MAMMANA Raffaella Docente Secondaria Paese, MALTESE Carmelo 

Docente Secondaria Paese, LEO Stefano Personale ATA Secondaria Paese.

ASSENTI GIUSTIFICATI: ADDESSO Marisa Personale ATA Secondaria Paese 

SEGRETARIO VERBALIZZANTE: Docente Emanuela Cavalieri
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1. Primo punto: Approvazione verbale n. 11 della seduta del 30/10/2023

Il Dirigente ed il presidente, signora Piccolo, salutano il Consiglio di Istituto. Il presidente comunica ai 

membri del Consiglio di aver ricevuto nella mattinata dell’11/11/2023 dal professor Maltese una richiesta di 

integrazioni e correzioni del verbale della seduta precedente. Ritiene necessario dare la parola al Professore 

dato che tali integrazioni sono state spedite dallo stesso solo ad alcuni membri e docenti facenti parte del 

Consiglio di Istituto. 

 [ OMISSIS …]

A seguito della discussione il presidente chiede di procedere alla votazione.

Il verbale dunque, approvate le integrazioni richieste dal professor Maltese sul punto 1 e 2 del verbale da 
parte del Consiglio di istituto, esaminate le stesse ed integrate con alcune modifiche al verbale, viene messo 
in approvazione.

DELIBERA N.82
Punto 1. Approvazione verbale n. 11 della seduta del 30/10/2023

PRESENTI CON DIRITTO DI VOTO: 18 FAVOREVOLI: 8 CONTRARI:0 ASTENUTI:10

Il Consiglio Approva il verbale della seduta precedente.

2. Secondo Punto: Convenzione di cassa quadriennale 2024/2027

Il DSGA illustra brevemente il punto all’Ordine del Giorno.

[ OMISSIS …]

Spiega che si tratta di un semplice affido diretto alla Banca Intesa San Paolo del servizio di Cassa 
dell’Istituto per il quadriennio 2024/2027.

DELIBERA N.83

Punto 2: Convenzione di cassa quadriennale 2024/2027

PRESENTI CON DIRITTO DI VOTO: 18 FAVOREVOLI:17 CONTRARI:0 ASTENUTI:1

Il Consiglio Approva a maggioranza il punto 2.

3.Terzo Punto: Comunicazioni del Dirigente Scolastico.

Il Dirigente non ha comunicazioni da dare e dà la parola al presidente, il quale chiede che per le prossime 

volte il verbale venga visionato dai membri del Consiglio il prima possibile e che, se ci sono integrazioni da 

richiedere, queste vengano comunicate 5 giorni prima della convocazione successiva così da poter 

permettere al verbalizzante le dovute revisioni. 

[ OMISSIS …]
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Il professor Maltese dichiara che non è lecito chiedere integrazioni cinque giorni prima della convocazione 

del consiglio; il sig. Boscolo condivide invece l’osservazione del presidente riguardo le integrazioni e 

afferma che sarebbe opportuno regolamentare questo aspetto per evitare ulteriori contrasti. 

[ OMISSIS …]

Il Dirigente interviene dichiarando che il Regolamento di Istituto verrà redatto prendendo in considerazione

anche queste criticità.

Il signor Baseggio chiede inoltre delucidazioni in merito alla circolare riguardante l’accesso ai servizi delle 

istituzioni scolastiche rivolti alle famiglie, mediante l’utilizzo delle identità digitali SPID e CIE: questa 

modalità sostituisce completamente l’accesso con credenziali attuali?

Il DSGA risponde che ci saranno semplicemente entrambe le modalità: quella già in uso con credenziali e 
quella invece con Spid.

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, il Consiglio di Istituto è concluso alle 21.16.

PRESIDENTE

Daniela Piccolo

SEGRETARIO VERBALIZZANTE

Emanuela Cavalieri
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